
 　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（３月３日）

                                                                             　　　５－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　２９番            　　先 﨑 温 容

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

   一　少子化対策について

   

１　少子化問題への総合的な対策について、知事の考えを尋 知　　　　　事 こども・青少年

ねたい。  政策課 

   

２　県は、男性の家事・育児参画への意識醸成にどのように こども未来局長 　　　〃 

取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

３　県は、子育て世帯による住んでふくしま空き家対策総合 土 木 部 長 建 築 指 導 課 

支援事業の活用をどのように促進していくのか尋ねたい。   

   

  二　健康長寿日本一を目指す取組について 保健福祉部長 健康づくり推進

   課

１　県は、高齢者の健康増進施策の進化にどのように取り組   

んでいくのか尋ねたい。   

   

２　県は、健康経営に取り組む企業の増加に向け、どのよう   

に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   三　水道事業の広域化の推進について 総 務 部 長 市町村財政課

   

県は、水道事業の広域化の推進にどのように取り組んでい   

くのか尋ねたい。   

   

   四　農林水産業の振興について

   

１　県は、県産農林水産物等の魅力発信の強化にどのように 農林水産部長 農 林 企 画 課 

取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

２　県は、農家の肥料コスト低減にどのように取り組んでい 　　　〃 農 業 振 興 課 

くのか尋ねたい。   

   



                                                                            　　　 ５－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

３　県は、被災１２市町村における大規模酪農経営体と耕種 農林水産部長 畜 産 課 

農家との耕畜連携にどのように取り組んでいくのか尋ねた   

い。   

   

４　県は、しいたけ原木林の再生に向け、どのように取り組 　　　〃 森 林 整 備 課 

んでいくのか尋ねたい。   

   

   五　交流人口の拡大について

   

１　県は、広域サイクリングルートと一体となった周遊ルー 土 木 部 長 道 路 整 備 課 

トの構築にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

２　県は、エクストリームツーリズムの推進にどのように取 観光交流局長 観 光 交 流 課 

り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   六　国際チャーター便の活性化について 　　　〃 空 港 交 流 課

   

県は、福島空港からの海外旅行の利用促進にどのように取   

り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   七　教育水準向上に向けた取組について 教　　育　　長 教　　育　　庁

   

  １　児童思春期病棟に入院している児童生徒への学習支援体

  制をどのように整備していくのか、県教育委員会の考えを

   尋ねたい。

   

２　県教育委員会は、公立小中学校におけるＩＣＴを活用し   

た教育の質の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねた   

い。   

   

３　県教育委員会は、県立高等学校において、ＤＸを推進す   

るＩＣＴ人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ね   

たい。   

  



                                                                            　　　 ５－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  八　福島国際研究教育機構の始動に向けた県内の人材育成につ

   いて

   

１　地域での研究人材の育成に向け、福島国際研究教育機 企画調整部長 福島イノベーシ

構、いわゆるＦ－ＲＥＩと県内高等教育機関との連携を促  ョン・コースト

進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。  構想推進課 

   

２　県教育委員会は、Ｆ－ＲＥＩの設立を見据え、地域の未 教　　育　　長 教　　育　　庁 

来を担う人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ね   

たい。   

   

九　県中地域と双葉地域を結ぶ道路の構想について 土 木 部 長 道 路 計 画 課 

   

県は、県中地域と双葉地域を結ぶ新たな高規格道路の構想   

の具体化に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 


